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期首会員58名  入会1名  退会3名 現在会員56名
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★4/5 第1　卓話　　　　★4/12 第 2　卓話

★4/19 第 3　フォーラム　★4/26 第 4　卓話

◇点　鐘　　◇国歌斉唱　◇四つのテスト唱和　
◇ロータリーソング「奉仕の理想」
◇ご来訪者紹介並びに会長挨拶 　◇幹事報告　◇今週のお祝い 　
◇委員会報告　 ◇親睦活動委員会・ニコニコ披露　
◇卓話　村田孝元さん　日蓮宗　明練寺修徒　◇点　鐘　

　　　　◆4月5日プログラム◆　
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長崎西ロータリークラブ週報
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会長／劉　済昌　　幹事／北口功幸

◆四つのテスト◆

言行はこれに照らしてから

1. 真実かどうか
2. みんなに公平か

3. 好意と友情を深めるか
4. みんなのためになるかどうか

　4月の結婚・誕生・入会祝い

4/1 より 1 ドル 80 円

4 月の例会スケジュール

〔結婚祝) 高野一廣さん　木庭吉昭さん　杠葉輝明さん　栗原博志さん
〔誕生祝) 森　信興さん　川口輝彦さん　柳　信良さん
( 入会祝) 三宅敏彦さん　江上徹也さん　牧　文春さん

吉田良尚さん　川瀬隆史さん　杠葉輝明さん

　識字率向上月間

　◆劉　済昌会長◆

会　長　挨　拶

  皆さん、こんにちは。悪夢のような被災地の状況は

10日経った今でも目をおおいたくなるような惨状が

次々とテレビに映し出されています。死者8,500名、

行方不明者13,000名と、こんな大災害がこの日本で

起きるとは信じられません。救命活動を行っている

自衛隊も人数を増員し、必死の作業に当たっています。

海外からもいろんな国から、あの大地震に見舞われた

ニュージーランドからも救援隊が派遣されています。

そんな中10日ぶりに80歳の女性と孫が救助されたと

いうニュースもありました。また、福島原発を巡る事態

の深刻化に世界各国が警戒を強めています。米国が、

同原発の半径約80キロ以内に住む米国人に避難を勧

告したのに続き、韓国、オーストラリアも同様の措置

をとりました。日本から国外に退避の動きも出たほ

か、自国人に対し日本への渡航延期を求めるととも

に、日本からの退避も検討するよう呼びかけている

国もあります。今、日本国中で支援の輪が広がってい

ますが、いろんな国からも支援が来ているようです。

アメリカに住む娘の夫の会社でも募金を呼び掛けて

いるようで社員の募金と同額を会社もするそうです。

当クラブも例会前の緊急理事会において義援金をす

るように決めましたので、よろしくお願い致します。

今月のロータリーレート* *

◆北口功幸幹事◆

幹　事　報　告

3月のロータリー月間 **

例会変更・休会のお知らせ

　東長崎RC　休会3/29→ 3/22に変更

　　　　　 　3/29(火)観桜例会　無量庵　銀鍋

【臨時理事会報告】

【協議事項】①観桜例会並びに西会開催の件

大災害があり、このような時期に開催してもいいのか

という事で協議をした結果、全てを自粛とするより

チャリティーと言う要素を取り入れながら、観桜例会

も西会も開催する事に決定しました。

※観桜例会の出欠回答を至急お願いします。

【審議事項】

②義援金の件　会員1名5000円を徴収。

5000円の詳細として、地区へ2000円×会員数、

3000円×会員数と、チャリティー募金で集まった

募金を足したものをどちらかの団体へ寄付をするとい

う案がまとまりました。この案について何かご意見が

あればお伺いします。寄付金の処理については改めて

平山さんよりお話があると思います。

今週のお祝い

　ご来訪ロータリアンの紹介
長崎RC　江越善一郎さん　　　長崎北東ＲＣ　森山　一さん New

!

　【誕生祝】　

石橋　均さん

　【結婚祝】　

平山寿則さん

柳　信良さん

島田靖彦さん

卓話
長崎北高校　教諭

　松尾公則さん

「龍馬が感じた

　　　長崎の動物」
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◆勝野博文さん　4 年 6 カ月本当にお世話になりあり

  がとうございました。後任の小林直樹をよろしく
  お願い致します。
◆渡邊修志さん　海星インターアクターを歓迎して。
◆川瀬隆史さん　松尾先生、卓話ありがとうござい
 ました。これからの人生が実りおうからんことを
 お祈りします。
◆三宅敏彦さん　①東日本大震災にお見舞い申し上
 げます。②長女に2番目の男の子が誕生致しました。
◆石橋　均さん　①ロータリーの青少年交換留学で
 お世話になった娘(玲泉・さとみ)が、結婚する事に
 なりました。昨日、アルバイトでもお世話になった
 劉社長の京華園で先方のご両親、本人たちと会食す

 る事が出来ました。②長崎県インキュベータ施設
 D-FAGへの入居が認可され、今月末に引っ越し、4月
 から出島の住人になります。栗原さん、牧さん、
 宜しくお願い致します。③3年かがりで開発したISO
 運営システム、本年1 月にリリースし、2ヶ月半で
 8 本受注しました。ご好評を戴いているようです。
 ISO 業務を始める際、背中を押して戴いた安永先輩
 初め、ロータリーの皆さんに感謝しています。
 ④1 年間お休みしていたNBC ラジオ「石橋ひとしの
 イソ講座」が4月から復活します。第1、第2金曜日の
 10時からです。⑤今日は、栗原さんの奥様と私の誕生
 日です。今夜は、バンコ割烹小山に行くと思います・・・。

◆島田靖彦さん 3 月 23 日、結婚記念日自祝。
◆平山寿則さん　結婚祝いの花束ありがとうござい
 ます。妻から5 年もよくもったねェーと言われて
 ドキッ!としました。

 

ニ コ ニ コ 袋

　　　　　　市内ロータリークラブ例会曜日・例会場

月　長崎北　ホテルニュー長崎　　長崎中央 ベストウェスタン　
　　　　　　　 　　　　　　プレミアホテル長崎
火　東長崎　長崎卸センター　　　長崎西　　　ホテルニュー長崎
水　長崎南　ホテルグラバーヒル　長崎北東 長崎新聞社　アストピア
木　長崎　　ホテルニュー長崎　　長崎琴海 パサージュ琴海
金　長崎東　サンプリエール　　　長崎出島 ホテルニュー長崎

発　刊　長崎西ロータリークラブ　発刊日　毎週火曜日（翌例会日）
構　成 クラブ奉仕　クラブ会報委員会　委員長増崎進一　
副委員長　松石六雄　委　員　吉原殖男　編　集 事務局
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★ニコニコ目標 　 1,500,000円
★本日のニコニコ 　　  43,000円
★会報年賀　       　 108,000円
★ニコニコ累計　　　 1,040,050円

4 月 1 日付けで北九州の方へ転勤となりました。
まさかこのタイミングで転勤するとは思ってもみませ
んでした。これも命令なので、サラリーマン社長として
悲しい処です。ロータリーでは4 年半ですが、前任の
村上が長崎で14 年、定年まで社長をやっており、当然
私も定年まで出来るものと思っておりました。
残り3年を残し転勤となり、女房も青天の霹靂で、引っ
越しの準備に追われています。後任には小林と言うも
のがこちらに来て、5 月1 日よりロータリーには入会す
るように申し送りしております。私と違い真面目そう
な男ですので、私以上にクラブには貢献すると思いま

すので、皆様に可愛がって頂ければと
思います。4年半でしたが皆様には可
愛がって頂き、すぐ馴染む事も
出来、失礼な事もあったと思い
ますがお許し頂いて後任を
よろしくお願い致します。

◆勝野博文さん◆

【山本美子副顧問】海星IAC の副顧問をしてお
ります山本と申します。昨年度は色々な面で
ロータリーの方々にお世話になり、ありがと
うございました。現在女子生徒が5名と男子生
徒が3名で活動しております。来年度も新入生
を迎え本日の例会を参考に活動をやっていき

たいと思います。よろしくお願い致します。
【佐々木愛美さん】IAC に入って1 年になり例会、年次大
会に参加させてもらいロータリークラブの皆さんは本当に
素晴らしい人達だなぁと思いました。これからもみんなと
力を合わせて頑張っていきたいと思います。
【増崎春佳さん】私は部活をIAC と吹奏楽部を掛け持ちし
ていて、その為IAC の様々な活動には参加できませんでし
たが、年次大会や例会には参加させてもらい光栄に思って
います。交換留学で今年の8月にフランスに行く事になり
ました。これも支援して下さったロータリークラブの皆様
のお陰です。フランスで日本で学べないような事を学び
IAC の活動に役立てたいと思います。
【池下梨乃さん】IAC は、今日みたいに美味しいものとか
頂けるし、この前の野球観戦でもマー君を近くで見る事が
出来たのでこれからも積極的に頑張っていきたいと思います。
【定富倭紀さん】去年の4月に濱崎先生より勧められたIACは、
その当時はどんな活動をするのか不安でしたが、沢山の活動
をして沢山のいい経験をしました。3 年生の引退までいい
経験をして将来に活かせて行けたらいいと思っています。

海星IAC例会訪問

 

MEMO

　3/22例会出席率　3/8修正出席率75.93％
　●会員数56 名(出席免除7 名)　●出席27 名　

　●免除者出席6 名 ●欠席23 名 ●出席率60％


